# Elections législatives - 12 et 19 juin 2022 Première circonscription de l'Aveyron





En juin 2017, j'ai été élu député de la lère circonscription de l'Aveyron et depuis cette date, j'ai l'immense honneur de vous représenter à l'Assemblée nationale. Je mesure la confiance que vous m'avez accordée et j'ai tout mis en œuvre pour en être à la hauteur. Je m'étais engagé à être un député actif à l'Assemblée, où j'ai été élu Vice-président de la Commission des Lois, et un élu de proximité, présent et attentif sur le terrain auprès de vous tous. Je crois pouvoir dire que j'ai tenu ces engagements.

Parce que j'ai la volonté de continuer à servir mon pays et parce que j'ai l'ambition d'être à nouveau un relais utile capable de **porter la parole des Aveyronnais au sein d'une majorité présidentielle reconduite**, i'ai décidé de me représenter aux élections législatives, les 12 et 19 juin.

Mes engagements pour les 5 prochaines années restent les mêmes : **travail et proximité**, dans un contexte où, nous le savons d'ores-et-déjà, les défis à relever sont nombreux. Je pense à l'attractivité de nos communes rurales, aux transitions écologique et numérique, au développement économique, à l'éducation de nos enfants, à la prise en charge de nos aînés et à l'accès aux soins pour tous.

Etant précisé que ces grands enjeux sont à considérer à l'aune du contexte international et des crises majeures que nous traversons, que ce soit le dérèglement climatique, la pandémie ou encore la guerre en Ukraine, ce qui nous engage d'autant plus à former une **Assemblée forte et unie**.

**L'Aveyron est aujourd'hui plus fort qu'il y a 5 ans**. Si vous me faites à nouveau confiance, notre département, notre pays et l'Europe le seront encore davantage dans les années à venir.

Les 12 et 19 juin

mobilisons nous, donnons une majorité à Emmanuel Macron

- > Poursuivre le désenclavement du département, notamment le ferroviaire et la RN88.
- ➤ Engager des politiques publiques visant à conforter notre attractivité, notamment en direction du personnel médical et de la main-d'œuvre en général.
- ➤ Accompagner la transition de nos mobilités et de nos économies d'énergie, laquelle, nécessite dans un département rural, des moyens adaptés et supplémentaires.
- ➤ Accompagner nos agriculteurs dans la nouvelle PAC, assurer le renouvellement des générations, aider la profession à faire face aux aléas climatiques et aux dégâts causés par les espèces nuisibles et les prédateurs.
- > Continuer à porter l'Agenda rural avec les élus locaux et le redéploiement des services publics de proximité pour une ruralité toujours plus dynamique et heureuse.
- > Continuer à s'engager pour une meilleure prise en charge de la dépendance, et notamment auprès du secteur de l'aide à domicile, si essentiel pour nos aînés et nos aidants.

# 10 raisons de voter pour une majorité forte

## Pour plus de pouvoir d'achat dès cet été

Maintien des boucliers gaz et électricité, « prime Macron » jusqu'à 6000 euros sans charges ni impôts, indexation des retraites sur l'inflation, suppression de la redevance télé et baisse des impôts de succession.

## Pour mieux vivre par l'écologie

Une voiture moins polluante à louer pour moins de 100€ par mois pour en finir avec les pleins d'essence si chers, 700000 logements rénovés par an pour réduire les factures de chauffage.

## **7** Pour lutter contre la pauvreté

Le retour du plein-emploi et le versement automatique des aides sociales (prime d'activité, RSA, APL, allocations familiales) pour que chacun touche les aides auxquelles il a droit.

#### Pour notre santé

Bilans de prévention gratuits aux âges-clés de la vie, priorité à la lutte contre les déserts médicaux, et plus de moyens pour nos soignants à l'hôpital.

#### Pour notre sécurité

Deux fois plus de forces de l'ordre sur le terrain, 200 brigades de gendarmerie dans les zones rurales et les villes moyennes, lutte contre la cybercriminalité, une armée puissante.

#### Pour notre école

Plus de français, de mathématiques et de sport à l'école, plus de liberté et des rémunérations augmentées pour nos enseignants. Dans le supérieur: plus de places dans les filières qui recrutent et un système de bourses plus juste.

#### **7** Pour protéger nos enfants

Contrôle parental automatique pour les appareils électroniques, lutte contre le harcèlement scolaire.

# Pour une retraite minimale à 1 100 euros pour tous

Grâce au décalage progressif de l'âge légal de départ à la retraite à 65 ans. Les Français aux carrières pénibles ou longues pourront continuer à partir plus tôt.

#### Pour nos aînés

Une «Prime Adapt'» pour couvrir jusqu'à 70% des coûts d'adaptation des logements, 2h de plus d'aides à domicile par semaine, 50 000 créations de postes et des contrôles renforcés dans les maisons de retraite.

# Pour une France forte dans une Europe indépendante

Avec l'Europe de la défense qui protège, l'Europe des frontières qui lutte contre l'immigration clandestine et l'Europe technologique qui lutte contre la domination des grandes plateformes.



## Stéphane Mazars 53 ans

Marié et père de trois enfants, j'ai grandi à Laguiole et je vis à Sallesla-Source. Avocat au Barreau de l'Aveyron, j'ai été élu député en 2017 après avoir exercé un mandat d'élu municipal à Rodez et de conseiller départemental du canton Vallon.

#### Pauline Cestrières 45 ans

Maman de deux filles, je suis ingénieur agricole et agricultrice en Gaec avec mon mari dans le Nord-Aveyron. En 2020, j'ai été élue maire de Montézic. Après 5 ans de suppléance, je renouvelle mon engagement auprès de Stéphane Mazars pour continuer à faire entendre les spécificités de notre ruralité sur le plan national.



Suivez mes engagements sur **Facebook, Instagram, Twitter** et **LinkedIn : @StephaneMazars** Contact : par mail **StephaneMazars2022@gmail.com** ou par téléphone **07 84 78 46 59** Permanence de campagne : **3 place des Maçons à Rodez**